



El Ministerio brasileño de Transparencia confía en la Universidad para frenar la corrupción

Han suscrito un acuerdo para impulsar el desarrollo de programas académicos de prevención y lucha contra el fraude



Mariano Esteban y Wagner de Campos estrechan sus manos. | JAVIER CUESTA

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca será un aliado estratégico de Brasil en la lucha contra la corrupción. El vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban de Vega, y el ministro de Transparencia y Contraloría General de la Unión de Brasil, Wagner de Campos Rosario, han suscrito un convenio de colaboración internacional para impulsar el desarrollo de programas académicos de prevención y lucha contra la corrupción.

El acuerdo consolida los vínculos de cooperación y acciones específicas, especialmente en lo referido a los estudios e investigaciones, promovidos por la Universidad de Salamanca a través del Grupo de Estudio sobre la Corrupción, de los másteres universitarios en Estrategias Anticorrupción y Políticas de Integridad; Democracia y Bueno Gobierno y Análisis Económico del Derecho y Políticas Públicas y del Programa de Doctorado en Estado de Derecho y Gobernanza Global de la Universidad de Salamanca.

Al respecto, el ministro sub-

rayó que Salamanca es una "referencia" en los estudios sobre la prevención de la corrupción que, reconoció, "es un problema muy importante en Brasil". Precisamente, Wagner de Campos ha estado hasta hasta el pasado verano alumno de la Universidad de Salamanca ya que ha cursado uno de los másteres que sobre la materia imparte la institución académica salmantina y reconoció que su intención es regresar de nuevo cuando pueda.

En cuanto a la situación que atraviesa Brasil, el ministro de Transparencia explicó que el mayor problema es que la corrupción se produce principalmente a nivel de los funcionarios del país, por lo que insistió en la importancia de una mayor formación. "Hay que tener un plan de actuación y crear mecanismos", afirmó y comentó que la corrupción que sufre Brasil y España era muy diferente porque, desde su punto de vista, en el caso español se trata de fraude a nivel de municipios, mientras que en el país brasileño es un tema que toca todas las áreas.

LOS DETALLES

Talleres y cursos contra la corrupción

El convenio establece el intercambio de experiencias y conocimientos técnicos y el desarrollo de proyectos de capacitación, investigación y divulgación en campos de interés mutuo. Así, tanto la Universidad de Salamanca como el Ministerio de Transparencia brasileño diseñarán, elaborarán y ejecutarán programas de colaboración, talleres y cursos de capacitación en prevención de la corrupción.

Intensificar los alumnos

En la actualidad, cerca de cinco alumnos brasileños de máster y cinco de doctorado se forman en la prevención de la corrupción en Salamanca. Con el nuevo acuerdo, la idea es mantener e incluso aumentar estos números.